

Dates: Du 7 Septembre au 28 octobre 2017
Vernissage: le jeudi 7 septembre 2017 de 18h00 à 20h30

Concerne: « The Salon IV - No Man's Land » art & design in situ

Lieu: LKFF Art & Sculpture Projects
 15 Rue Blanche, B-1050 Bruxelles

LKFF Art & Sculpture Projects a le plaisir de vous convier à son désormais incontournable "SALON".

Pour cette quatrième édition et à l'occasion de Brussels Design September, la galerie se transforme, en collaboration avec Ritter Studio, en un intérieur chaleureux où les œuvres d'art sont présentées dans le cadre familial d'un intérieur meublé. Sculptures, photographies et design vintage cohabiteront naturellement sous l'angle de la proximité, à contrepied de l'univers habituel des galeries minimalistes et épurées.

Parmi les artistes habituels de la galerie, tels que Armen Agop, Markus Hofer, Sean Henry, Les Deux Garçons, Xavier LeNormand... l'édition 2017 portera une attention particulière au photographe belge Henk Van Rensbergen. Attendez-vous à être plongé dans un No Man's Land fascinant et déroutant où toute présence humaine est considérée comme une transgression, vous repeuplerez des paysages étranges et deviendrez acteur d'une mise en abîme étourdissante incitant à la réflexion sur notre condition. Des clichés à l'esthétique poussée, dans lesquels limbes et lumières coexistent pour mettre en exergue un animal isolé, semblant avoir repris ses droits dans un paysage déserté par l'humanité. A l'heure où la surpopulation inquiète, l'animal reste l'éternelle cible des excès de l'homme. L'heure est venue de faire triompher la Nature, un semblant de revanche le temps d'un instant, à travers l'œil d'un photographe et artiste exceptionnel.

Ritter Studio se joint à LKFF pour aménager la galerie de son mobilier design méticuleusement choisi pour ses lignes, sa qualité et son histoire, vous donnant l'opportunité de vous installer pour laisser flâner votre esprit à la découverte des œuvres et de leurs multiples sens cachés... Basé dans le quartier du Sablon, Ritter Studio présente une sélection pointue et raffinée de mobilier des années 50 à 80.

Lors du vernissage, nous vous convions à une séance de signatures de l'ouvrage "No Man's Land" reprenant les photographies de Henk Van Rensbergen (Editions Lannoo).

Pour plus d'informations, contactez
 Mijntje Lukoff= +32 474 88 12 25 - mlukoff@lkff.be



- When?** From September 7 through October 28, 2017
Opening: Thursday September 7th, 2017 from **6:00** to **8:30 p.m.**
- What?** « **The Salon IV - No Man's Land** » art & design in situ
- Where?** LKFF Art & Sculpture Projects, 15 Rue Blanche, B-1050 Brussels, Belgium

LKFF Art & Sculpture Projects is glad to invite you to its now unmissable "SALON".

For this fourth edition and in the context of Brussels Design September, the gallery will morph, in collaboration with Ritter Studio, into a cosy warm interior where artworks are presented in a realistic living environment, just like at home. Within the familiar context of a private home, sculptures, pictures and vintage design cohabit naturally, far from the colder universe of minimalistic white cube galleries.

Among the more familiar artists of LKFF, such as Armen Agop, Markus Hofer, Sean Henry, Les Deux Garçons, Xavier LeNormand... the 2017 edition will bring a special focus on the photographic art of Henk Van Rensbergen whose superb monography titled "No Man's Land", was just published with Lannoo. Expect to be immersed in a fascinating universe where all human presence seems like a trespassing. Repopulate with your mind strange landscapes and become an actor in bizarre self-reflecting images questioning our human condition. Highly esthetic images, in which limbo and light coexist to put forth an isolated animal, who behaves as though he regained control in a world deserted by humanity. In an era where over-population becomes worrisky and where animals suffer as eternal targets of mankind, time has come to see nature triumph, even is so briefly, through the eyes of Henk Van Rensbergen.

Ritter Studio joins LKFF to furnish the gallery with vintage design furniture, carefully selected for its lines, its quality and its history; allowing visitors the opportunity to make themselves comfortable while discovering the arts and its many meanings. Based in the antique dealers neighbourhood of the Sablon in Brussels, Ritter Studio presents an edgy and refined selection of design dating back from the 50s to the 80s.

During the opening cocktail, we invite you to a special book-signing session of the newly released "No Man's Land" (Lannoo Publishing), in presence of Henk Van Rensbergen.

For further info, please contact
Mijntje Lukoff +32 474 88 12 25 - mlukoff@lkff.be

